
Мне 38 лет. Я родился и вырос в Ростове-на-Дону в на-
шем округе! У меня большая и дружная семья. Я счастли-
вый сын, любящий муж и заботливый отец. Всегда гордился 
своей фамилией, семьей, родным городом и Родиной.

В 2002 году окончил гимназию №25 в Октябрь-
ском районе Ростова-на-Дону.

В 2007 году получил первый диплом с отли-
чием о высшем образовании Ростовского 
государственного университета путей сооб-
щения и начал работать в инвестиционной 
службе Управления СКЖД ОАО «РЖД». Так 
осуществилась мечта школьных лет.

В 2009 году моя жизнь изменилась! Я при-
нял решение защищать закон и порядок в на-
шем городе и поступил на службу в органы внутренних 
дел Ростовской области, где достиг специального звания  
капитана полиции.

В 2012 году окончил Ростовский институт защиты предпри-
нимателя по специальности юриспруденция.

В 2017 году окончил службу в правоохранительных ор-
ганах. С того времени работаю в САО «Ресо-Гарантия»  
в должности заместителя руководителя.
Служение Народу и Родине это не призвание – это смысл 

жизни. С 2018 года официально занимаюсь общественной 
деятельностью и являюсь добровольцем.

В 2022 году, став общественным помощником депута-
та, подошел к вопросу взвешенно и прошел курс 

повышения квалификации «Помощник депутата 
(руководителя органа власти)» в Московском го-

сударственном университете имени М.В. Ломо-
носова на факультете «Политология», чтобы 
быть максимально эффективным в работе.

10 сентября нам предстоит выбрать новый со-
став Законодательного Собрания Ростовской 

области. От этого выбора зависит, как будет 
развиваться область и наш с вами район. Я иду 

на выборы, чтобы отстаивать интересы горожан. 

В приоритете должно быть строительство школ, садов, 
поликлиник, а не миллионные расходы на ремонт админи-
стративных учреждений, на освещение деятельности чи-
новников в СМИ, показные акции, которые не поддержива-
ют горожане. У меня есть знания, силы, свежие идеи, и моя 
работа точно принесет пользу жителям Ростова.

Я отец. И, как любой родитель, ответствен за будущее, в 
котором будут жить наши дети. За тот город, который мы 
оставим им после себя. За ту историю, которую сохраним 
или безвозвратно утратим.

СОСЕДИ, ДРУЗЬЯ, ТОВАРИЩИ, 
СОРАТНИКИ, КОЛЛЕГИ!

Я – Малик Мамаев, кандидат в депутаты в Законодатель-
ное собрание Ростовской области по нашему с вами району.

Хочу поблагодарить вас всех за наши совместные усилия  
и сотрудничество, проявленные за время моей работы  

в статусе помощника депутата Государственной Думы РФ  
Евгения Ивановича Бессонова.

Мы смогли выявить множество проблем нашего района,  
наших дворов и домов, указать на имеющиеся недостатки  

в работе местной администрации и, с помощью проведенных 
проверок, заставили власть исполнять свои должностные обя-

занности перед каждым жителем района.

Посетил практически каждый многоквартирный дом  
в округе, поэтому лично знаком с реальными проблемами 

не из отчетов чиновников и интернета. Дорожу каждой 
встречей и каждым рукопожатием. 

Мы уже многое сделали и я не буду давать обещаний.  
Работаю в интересах граждан. Уверен, что мы вместе  

с вами справимся с любыми проблемами.

Давайте познакомимся еще ближе!

БУДУЩЕЕ СТРОИМ ВМЕСТЕ!

НА ВСЕХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ УЧАСТКАХ          10 СЕНТЯБРЯ 2023 ГОДА        


